



Communiqué de presse

Les organisations syndicales et démocratiques de l'Allier alertent sur le danger pour la démocratie, les libertés et les conquêtes sociales que représenterait une majorité absolue du RN où d'une coalition autour de celui-ci à l'Assemblée nationale dimanche prochain.

Elles affirment qu'il existe et qu'il monte aussi en France une autre perspective, démocratique et sociale, portée par les candidats du Nouveau Front Populaire.

Elles s'inquiètent que le désistement républicain visant à éviter le basculement vers le RN ne soit pas mis en œuvre dans la circonscription de Montluçon et appellent les forces politiques concernées à ne pas pratiquer la politique du pire.

Elles appellent les citoyennes et les citoyens, les travailleurs, salariés, actifs, retraités, privés d'emplois, les jeunes, ruraux et urbains, à se regrouper jeudi à 18h dans des assemblées générales de discussion et d'organisation de la résistance et de la contre-offensive : Montluçon place Piquand, Moulins place de la Liberté.

C'est par l'unité, par la solidarité, par l'organisation de bas en haut, que nous pourrons assurer un avenir au pays, à nos enfants, à la démocratie.

Montluçon, le 2 juillet 2024